

# *Le gouvernement du Nicaragua relève l'importance du plan de retour volontaire*

---



Managua, 16 avril (RHC)- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a relevé que le programme de retour volontaire, assisté et sûr annoncé par le gouvernement de ce pays est un engagement envers l'unité et la rencontre du peuple de ce pays centraméricain.

Rosario Murillo a ajouté que le pays avance grâce à l'entente et à la réconciliation pour le bien de tous les citoyens.

La dirigeante sandiniste a assuré que le gouvernement nicaraguayen travaille à l'application de ce plan avec le soutien et l'assistance technique de l'Organisation Internationale pour les Migrations.



**Radio Habana Cuba**